

Pressemitteilung

Berufsinformationstag der Werner-von-Siemens-Realschule ein voller Erfolg

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 01. Juli 2021

Viel Geduld, gepaart mit einem gut durchdachten Hygienekonzept im engen Austausch mit dem Gesundheitsamt, machte die Durchführung des diesjährigen Berufsinformationstages an der Werner-von-Siemens-Realschule Bad Neustadt überhaupt erst möglich. Zweimal musste die geplante Veranstaltung pandemiebedingt bereits abgesagt bzw. verschoben werden, bis das Gesundheitsamt letztlich doch grünes Licht gab.

Schulleiter RSD Thomas Schlereth dankte ausdrücklich StR (RS) Florian Hauck und StR (RS) Christoph Langer für die exzellente Organisation sowie allen "guten Geistern", die im Hintergrund mit ihrem weit über die schulischen Pflichten hinausgehenden Einsatz dazu beigetragen haben, dass der Berufsinformationstag 2021 ein voller Erfolg werden konnte.

Knapp 30 Unternehmen aus der Region fanden sich am Schulberg ein, um im Rahmen einer "Berufsmesse" die Schülerinnen und Schüler der 9. Jahrgangsstufe sowie deren Eltern über die vielfältigen Ausbildungsmöglichkeiten zu informieren. Aber damit nicht genug: Im Vorfeld durften sich die Jugendlichen bei ihrem Wunschunternehmen einen Termin buchen, welcher den Charakter eines kurzen Vorstellungsgesprächs hatte. Selbstverständlich handelte es sich hierbei nicht um ein fixes Bewerbungsgespräch; vielmehr sollten die Schülerinnen und Schüler erstmals in die Rolle eines Bewerbers schlüpfen und dabei wichtige Erfahrungen vor allem in der Gesprächsführung mitnehmen. Dieses Konzept der persönlichen Kontaktaufnahme zwischen den Unternehmen und den Jugendlichen stellt sich Jahr für Jahr als enormer Mehrwert für beide Seiten dar.

Und um es vorwegzunehmen: alle Erwartungen wurden bei Weitem übertroffen. Immer wieder beobachtete man auf den Gängen bei der großen Mehrheit das gleiche Muster: Die vorher noch aufgeregten und kreidebleichen Schülerinnen und Schüler kamen mit einem breiten Grinsen und roten Bäckchen aus den Gesprächen heraus. Ganz stolz wurde den Eltern und Lehrkräften fix von spontan ausgemachten Praktika erzählt oder sogar schon von mündlich zugesagten Ausbildungsplätzen.

Natürlich gab es auch den ein oder anderen, der mit seiner Performance nicht ganz so zufrieden war. Aber selbst diesen Schülerinnen und Schülern kann die gemachte Erfahrung während des Vorstellungsgesprächs sowie das Feedback der Unternehmen nicht mehr genommen werden.

Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de

Abschließend möchte sich die gesamte Schulfamilie der Werner-von-Siemens-Realschule Bad Neustadt bei allen beteiligten Unternehmen für ihr Kommen bedanken und hofft auf ein Wiedersehen im nächsten Schuljahr. Ein besonderes Dankeschön gilt Tanja Meißner, Beratungslehrerin der FOS/BOS Bad Neustadt, und OstD Robert Jäger, Schulleiter des Martin-Pollich-Gymnasiums in Mellrichstadt, welche die Eltern über weitere mögliche Bildungswege nach der Realschulzeit informierten.



Bilduntertitel: Zwei ehemalige Realschüler, jetzt Auszubildende bei der Sparkasse, informieren die Schüler und Schülerinnen.
Foto: Claudia Kraft

Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de